
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 19 

 

Il Consiglio d’Istituto si è riunito il giorno 27 giugno 2024, giovedì, alle ore 18:30, in presenza, con 

il seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 

2. Verifica attuazione Programma Annuale e.f. 2024 

3. Educazione Motoria classi 4^ e 5^ a tempo normale a.s.24/25 

4. Modifiche al Regolamento Uscite didattiche e Viaggi di istruzione 

5. Progetti POF 24/25: anticipazioni 

6. Comunicazioni del D.S 

 

Assenti come genitori: Falco Imma, Colciaghi Mara, Ilaria Mauriello, Mortoro Veronica. 

Assenti come personale ATA: Cirello Sara. 

È presente il Dirigente Scolastico, Prof.ssa Mariagnese Trabattoni e la sig.ra Luisa Mantegazza, 

DSGA dell’Istituto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, si dà inizio alla seduta. 

 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 

 

Si procede con l’approvazione del verbale della seduta precedente di giovedì 23 maggio 2024. 

Il verbale è approvato a maggioranza. Una astensione. 

          DELIBERA n.103 

 

 

2. Verifica attuazione Programma Annuale e.f. 2024 

 

Il Direttore dei Servizi Generali Amministrativi (DSGA) illustra la relazione di verifica del 

Programma Annuale e.f. 2024, come da allegato. Il contenuto della relazione riguarda una puntuale 

analisi delle entrate accertate e riscosse e delle spese impegnate e pagate alla data del 19 giugno 

2024. 

Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità la verifica del Programma Annuale e.f. 2024. 

DELIBERA n.104 

 

3. Educazione Motoria classi 4^ e 5^ a tempo normale a.s.24/25 

La Dirigente Scolastica conferma che il Ministero ha ribadito l’assegnazione dell’Educazione 

Motoria ad un docente specialista per le future classi 4^ e 5^. Nelle 40 ore settimanali le due ore di 

Ed. Motoria non vengono svolte dal docente curricolare di posto comune, ma dall’insegnante 

specialista che viene inserito nell’orario. Per le classi a tempo normale le ore di Ed. Motoria vengono 

aggiunte all’orario base (27h.), quindi l’ora di Ed. Motoria diventa la 28^ora di lezione settimanale. 

Pertanto in analogia con quanto già deciso lo scorso anno, in una mattina lunga (lunedì, martedì, 

giovedì) l’ora di Ed. Motoria cadrà nella 5^ora e i bambini andranno in mensa alla 6^ora dato che le 

4^ e le 5^ pranzano al secondo turno. Il numero esiguo di bambini che andrà a casa per il pranzo 

uscirà alle 13.20 (S.A.) – 13.30 (A.M.) e rientrerà alle 14.20 (S.A.) – (13.30 A.M.). Per le classi in 

cui l’ora di Ed. Motoria verrà svolta all’interno della mattinata dei giorni lunghi, alla quinta ora di 

lezione i docenti dovranno individuare una disciplina tale da non appesantire la mattinata con attività 

troppo impegnative. La Dirigente Scolastica legge il testo relativo alla Delibera, come da allegato.  

 

Si procede con approvazione della Delibera all’unanimità. 

                    DELIBERA n. 105 

Alle ore 19.00 giunge in riunione la Sig.ra Mortoro Veronica. 

 

4. Modifiche al Regolamento Uscite didattiche e Viaggi di istruzione 

 



La Dirigente Scolastica fa una cronistoria sulle considerazioni relative al pagamento delle Uscite 

didattiche e ai Viaggi di istruzione. Successivamente prende la parola la DSGA che fa un 

aggiornamento inerente al pagamento delle Uscite e dei Viaggi di istruzione. Riporta che cinque 

alunni non hanno pagato nulla, nonostante i delicati interventi da parte del personale di segreteria; tre 

alunni, invece, al momento dell’avviso hanno pagato solo un’uscita perché sapevano già che non 

avrebbero partecipato alla seconda uscita. Il tetto massimo di spesa per il corrente anno scolastico è 

stato di 60 euro; poiché per alcune classi le uscite si sono rivelate più costose sono state fatte delle 

riflessioni comuni.  

Si è pensato di differenziare i due ordini di scuola, lasciando per la Primaria il tetto di spesa di 60 

euro e di aumentare il tetto di spesa a 70 euro per la scuola Secondaria. Inoltre, si è pensato di 

scaglionare per gruppi classe gli avvisi di pagamento a partire dall’ultima decade di gennaio per 

agevolare le famiglie che devono pagare le quote di più figli. 

La Dirigente legge la bozza relativa al Regolamento. 

In merito alla partecipazione alle Uscite degli alunni con disabilità, la Dirigente precisa che nel corso 

del prossimo anno scolastico, laddove ci saranno le condizioni, si applicheranno le idonee 

convenzioni. 

 

Si procede con approvazione della Delibera all’unanimità. 

                    DELIBERA n. 106 

 

5. Progetti POF 24/25: anticipazioni 

 

La Dirigente Scolastica precisa che al termine del Collegio Docenti conclusivo svoltosi oggi giovedì 

27 maggio, si è effettuata la verifica dei Progetti attuati nel corrente anno scolastico e la progettualità 

di quelli per il prossimo anno. Non si è giunti ad una delibera definitiva perché alcuni sono ancora in 

corso. Interviene la Prof.ssa Dominietto che riferisce in merito alla cancellazione di alcuni Progetti.  

Per quanto riguarda la Primaria sono stati eliminati i Progetti “Outdoor Education” e “Clil” perché 

inglobati nella didattica mattutina, come attività curricolare. Inoltre è stato eliminato il progetto 

“Camminata Partigiana” per le classi quinte perché era un argomento che toccava troppo la sensibilità 

dei bambini della Primaria e l’argomento non rientrava nel programma didattico di storia di classe 

quinta. Per questo motivo i docenti della Secondaria stanno ipotizzando un Progetto per gli alunni di 

prima media per sensibilizzare i ragazzi all’argomento dalla prima alla terza classe. 

Riguardo alla Secondaria è stato eliminato il Progetto “Matematica senza frontiere”, sostituito da un 

Progetto di Scienze, incentrato particolarmente sulla chimica.  

Rimangono i progetti di Lingua Inglese sia per la Primaria che per la Secondaria, che sono stati 

implementati nel corso degli anni.  

Vista la partecipazione dei docenti della secondaria ai corsi del P.N.R.R., verranno proposti ai ragazzi 

Progetti inerenti alle nuove tecnologie. 

 

6. Comunicazioni del D.S 

 

Attualmente nei nostri tre plessi si stanno svolgendo lavori nelle biblioteche per la digitalizzazione 

delle stesse. Le docenti Capra e Catallo informano i genitori che nel Plesso S. Andrea e nel Plesso A. 

Moro tali lavori sono stati conclusi, pertanto per il prossimo anno scolastico i bambini e i ragazzi 

avranno a disposizione una nuova biblioteca in cui potranno consultare on line i libri presenti 

nell’Istituto. 

Al termine della riunione la Dirigente Scolastica ringrazia i membri del Consiglio d’Istituto e porge i 

personali saluti a fine del corrente anno scolastico. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta si conclude alle ore 19.30. 

 

    Il segretario        Il presidente del Cdl  

Bagiardi Michela                      Mortoro Veronica                 

 

 

 


